



LE MANS Boulevard Marie et Alexandre Oyon

Construction neuve

Bien plus qu'un bâtiment, le nouveau siège Oui Care est une étape importante dans l'histoire de l'entreprise. Le projet aura duré quatre ans : depuis le choix du terrain jusqu'à notre emménagement.

Ún concours d'idées nous a permis de trouver notre partenaire, AIA Life Designers, qui a séduit par sa manière d'aborder la conception d'un projet en Co-Design pour tendre vers le projet idéal. Nous avons choisi plusieurs entreprises locales : 95% des entreprises sont ligériennes dont 70% sarthoises.

Une équipe projet pour nous accompagner : Agence Where is Brian, Architecte intérieur des espaces, AlA Life Designers, Architecte et Maître d'œuvre, Erkrial réalisations, Maître d'ouvrage délégué, Amandine Maubert, représentante du Groupe Oui Care. Tous ont réalisé un travail minutieux. Le parti-pris de terrasses en cascade déployant de nombreux usages : espaces de travail extérieurs, terrain multisport ... pour un bâtiment devenu un lieu de convivialité et de bien-être apprécié par tous les utilisateurs.

Concepteurs

WHERE IS BRIAN - Mandataire AIA Life Designers - Mandataire

Maître d'ouvrage

Oui Care

Surface

15 500m² SDP*

Montant des travaux

20 000 000€ HT

Crédit Photos

Xavier Renauld



ouicare

^{*} SDP : Surface De Plancher